

**Konformitätserklärung
Ozonabbauchemikalien (ODC's)**

Die Kisling AG und ihre verbundenen Unternehmen bestätigen, dass ihre Produkte gemäß dem Montrealer Protokoll über Stoffe, die zur Erschöpfung der Ozonschicht beitragen, keine absichtlich hinzugefügten Ozonabbauchemikalien (ODC's) enthalten. Zusätzlich versichern wir, dass die Produktionsstätten von Kisling bei der Herstellung unserer Produkte keine der aufgeführten ODCs verwenden.

Wir sind uns bewusst, dass das Montreal Protokoll in jedem Land, in dem wir Kisling-Produkte für unsere Kunden herstellen, über die Schweizer Chemikalien-Risikoreduktions-Verordnung (ChemRRV) beziehungsweise der Verordnung (EG) Nr. 2024/573 und Verordnung (EG) Nr. 2024/590 ratifiziert wurde.

Kisling stellt sicher, dass unsere Produkte den globalen Umweltvorschriften und -gesetzen entsprechen. Es sei jedoch darauf hingewiesen, dass nicht alle Materialien in Kisling-Produkten unabhängig auf ihren Substanzgehalt überprüft wurden.

Kisling überwacht die Einhaltung des Montreal Protokolls. Im Falle von Änderungen, die Kisling-Produkte betreffen, werden erforderliche Anpassungen vorgenommen.

**Declaration of Conformity
Ozone Depleting Chemicals (ODC's)**

The Kisling AG and its affiliated companies confirm that their products, in accordance with the Montreal Protocol on Substances that Deplete the Ozone Layer, do not intentionally contain Ozone Depleting Chemicals (ODCs). Additionally, we assure that Kisling's production facilities do not use any of the listed ODCs during the manufacturing of our products.

We are aware that the Montreal Protocol has been ratified in each country where Kisling manufactures products for our customers, through the Chemikalien-Risikoreduktions-Verordnung (ChemRRV) in Switzerland or Regulation (EC) No. 2024/573 and Regulation (EC) No. 2024/590.

Kisling ensures that our products comply with global environmental regulations and laws. However, it should be noted that not all materials in Kisling products have been independently verified for their substance content.

Kisling remains committed to monitoring adherence to the Montreal Protocol. In the event of alterations affecting Kisling products, necessary accommodations will be implemented.

Product Compliance
Date: 11.03.2024